

ISRAEL Netanyahu se propone anexionar parte de Cisjordania **P9**

CULTURA Muere a los 94 años el fotógrafo Robert Frank **P29**

BALONCESTO España y Argentina, a semifinales del Mundial **P30 y 31**

Trump cesa a John Bolton, su tercer asesor de Seguridad

El presidente de EE UU destituye con un tuit al veterano halcón, con el que tenía serias discrepancias

AMANDA MARS, **Washington**
En su cuenta de Twitter, sin advertir a los miembros de su Gabinete y con una trifulca de por me-

EE UU sacó de Rusia a un espía de la CIA que trabajaba en el Kremlin

A. M., **Washington**
Un funcionario que trabajaba en el Kremlin espiaba desde hace décadas para Washington y le daba información de la trama rusa, según ha reconocido Estados Unidos. La CIA sacó de Rusia al topo en 2017, después de que la prensa empezara a hacer preguntas. Las autoridades estadounidenses mantienen en secreto el paradero e identidad del agente, que entregó durante años material sobre las injerencias de Moscú en la política norteamericana. **PÁGINA 3**

dio, Donald Trump anunció ayer, a las 11 de la mañana, la marcha del consejero de Seguridad Nacional, John Bolton, la tercera baja en ese puesto —de capital importancia— desde que comenzó la presidencia del magnate neoyorquino. El presidente de Estados Unidos aireó serias discrepancias hacia buena parte de las propuestas de Bolton, un veterano halcón de la era George W. Bush, muy crítico con los intentos de diálogo con Irán y Corea del Norte. Ya había pedido su renuncia. “Informe a John Bolton anoche de que ya no necesitamos sus servicios en la Casa Blanca. Discrepaba en gran medida de sus sugerencias, igual que otros en la Administración, y me la dio esta mañana. Agradezco mucho a John su servicio, nombraré a un nuevo Consejero de Seguridad Nacional la próxima semana”, escribió.

Bolton ofreció una versión muy diferente minutos después, también en Twitter, al sostener que él había ofrecido su dimisión sin que se la solicitaran y que Trump le había pedido que continuaran la conversación la mañana siguiente. **PÁGINA 2**

Maduro inicia maniobras militares en la frontera con Colombia

FRANCESCO MANETTO, **Bogotá**
Las Fuerzas Armadas venezolanas comenzaron ayer unas maniobras militares en la frontera con Colombia que se extenderán hasta finales de septiembre. Los ejercicios han elevado la tensión con el país vecino, que acusa a Caracas de dar amparo a grupos disidentes de la extinta guerrilla de las FARC y del ELN. **PÁGINA 3**



Manifestantes marchan ayer en Buenos Aires para reclamar un reajuste de salarios. / J. I. R. (EFE)

Los sindicatos paralizan de nuevo Buenos Aires tras el agravamiento de la crisis

El Gobierno de Mauricio Macri estudia conceder un bono extra de casi 100 dólares a los trabajadores del sector privado

ENRIC GONZÁLEZ, **Buenos Aires**
Buenos Aires volvió a quedar paralizada ayer. Varias organizaciones sindicales convocaron hasta 10 concentraciones en la capital argentina con el objetivo de obtener mejoras salariales. Las protestas coincidieron con un nuevo giro social del Gobierno de Mauricio Macri, que estu-

dia la concesión de un bono extraordinario de 5.000 pesos (unos 100 dólares) a todos los trabajadores del sector privado y no piensa oponerse al proyecto de ley sobre emergencia alimentaria que tramita la oposición.

El ministro de Producción y Trabajo, Dante Sica, confirmó que, a la espera de que mañana se

conozca la inflación de agosto, probablemente cercana al 5%, piensa ampliar a los trabajadores de empresas privadas el extra de 5.000 pesos que recibieron en agosto los empleados públicos. El sindicato mayoritario Confederación General del Trabajo (CGT) señaló que la cuestión del bono estaba casi cerrada. **PÁGINA 7**



46 años después del golpe de Pinochet, un libro revive el terror de la dictadura

Chilenas bajo la tortura sexual del régimen

ROCÍO MONTES, **Santiago de Chile**
“Me ponían corriente, me quemaron con cigarrillos, me hacían chupones, me pusieron ratas (...) Me amarraron a una camilla donde unos perros amaestrados me violaron”. Es uno de los casi 3.400 testimonios que recogió el informe de 2004 del obispo Sergio Valech sobre la dictadura de August-

to Pinochet en Chile. Hoy, cuando se cumplen 46 años del golpe contra Salvador Allende, el libro *Así se torturó en Chile (1973-1990)*, de Daniel Hopenhayn, recoge los pasajes más duros del informe que desnudó las atrocidades de un régimen que se cebó con las mujeres, a las que violó y torturó por sistema. **PÁGINA 8**